

Comment récupérer mon courrier de cotation ?

Depuis mon tableau de bord, j'ai **deux possibilités** :

- Je peux télécharger la dernière lettre de cotation des trois entreprises qui apparaissent sur mon tableau de bord via l'option « **Télécharger ma lettre de cotation** », qui se trouve en dessous de la jauge « Cotation de mon entreprise ».

The screenshot shows the 'ESPACE DIRIGEANT' dashboard for 'PAUL DIRIGEANT'. The main section is 'Cotation de mon entreprise', which features a gauge showing a rating of 'B4+ Bonne +'. Below the gauge, there is a button labeled 'Télécharger ma lettre de cotation' which is highlighted with a red box. To the right, there are several charts comparing 'Votre entreprise' (blue) with 'Le secteur: 5510Z - HOTELS ET HEBERGEME...' (grey) for the periods 12/2021 and 12/2022. The charts include: 'Taux de variation du chiffre d'affaires (%)', 'Taux de marge brute d'exploitation (%)', 'Taux du résultat net (%)', 'Taux d'endettement (%)', and 'Capacité de remboursement (années)'. A 'Personnaliser les indicateurs' link is also visible.



Cette fonctionnalité peut ne pas être disponible. Elle n'est en effet active que s'il existe un courrier de cotation pour l'entreprise concernée. Retrouvez l'ensemble de vos courriers dans la rubrique « Mes documents » (cf. ci-après).



2. Je vais dans le menu profil sur mon tableau de bord et je clique sur « Mes documents ».

Bienvenue dans votre espace dirigeant !
La Banque de France à vos côtés

[PRENDRE CONTACT](#)

Mes entreprises et informations financières

PARIS CREATIVE STUDIO MARBLE DESIGN & CO LES PETITS PLATS DE SOPHIE

Mon indicateur dirigeant
000 (neutre) [En savoir plus](#)

Mes documents

Mes produits OPALE

Compte et préférences

[SE DÉCONNECTER](#)

[CONSULTER TOUTES MES ENTREPRISES \(10\)](#)

Cotation de mon entreprise

B4+
Bonne +

[Accéder au détail de la cotation](#)

[Télécharger ma lettre de cotation](#)

Indicateurs clés

Personnaliser les indicateurs

■ Votre entreprise ■ Le secteur : 5510Z - HOTELS ET HEBERGEME... [Modifier](#)

Indicateur	12/2021	12/2022
Taux de variation du chiffre d'affaires (%)	-10	20
Taux de marge brute d'exploitation (%)	4	14
Taux du résultat net (%)	-10	-10
Taux d'endettement (%)	180	180
Capacité de remboursement (année(s))	20	20

Ajouter un indicateur

Les courriers de cotation de l'ensemble de mes entreprises sont identifiés par un pictogramme orange. Les courriers des 3 dernières années sont affichés.



The screenshot shows the 'ESPACE DIRIGEANT' interface. At the top left is the 'BANQUE DE FRANCE EUROSYSTÈME' logo. To its right is the 'ESPACE DIRIGEANT' header. On the top right, there is a user profile for 'PAUL DIRIGEANT' with the email 'paul.dirigeant@monentreprise.fr'. Below the header, there is a navigation bar with 'Votre tableau de bord' and a main section titled 'Mes documents'. Under 'Mes documents', there is a filter dropdown set to 'Tous les documents'. The main area displays a grid of document cards, each with a date, a company name, a document type, and a 'Télécharger le document' link. The cards include:

- 02/02/2024: Courrier indicateur dirigeant (Télécharger le document)
- 02/02/2024: Courrier (Télécharger le document)
- 02/02/2024: PARIS CREATIVE STUDIO - Courrier de cotation (Télécharger le document)
- 10/01/2024: ALLOZOE - Courrier de cotation (Télécharger le document)
- 10/08/2023: MECA SUD OUEST - Courrier de cotation (Télécharger le document)
- 24/01/2023: FOODOMA PRO - Refus d'entretien de cotation (Télécharger le document)
- 24/01/2023: FOODOMA PRO - Courrier de cotation (Télécharger le document)

 At the bottom, there is a blue banner with the text 'Vous avez des questions ? Vous souhaitez obtenir des informations complémentaires sur les courriers reçus.' and a 'PRENDRE CONTACT' button.

Je peux télécharger mon courrier de cotation en cliquant sur « **Télécharger le document** ».



Sur cette page, je retrouve l'ensemble des documents qui me sont adressés par la Banque de France.



Si je n'ai pas opté pour la **dématérialisation de mes courriers** lors de ma première connexion, je peux modifier mon choix depuis « Compte et préférences », en cochant la case « Option pour la dématérialisation des courriers ».



BANQUE DE FRANCE
EUROSYSTÈME

ESPACE DIRIGEANT

PAUL DIRIGEANT
paul.dirigeant@monentreprise.fr

Votre tableau de bord

Compte et préférences

Mes informations personnelles

Paul DIRIGEANT

Identifiant de connexion
paul.dirigeant@monentreprise.fr

Adresse électronique de contact ⓘ

Numéro de téléphone

Préfixe * Français +33

Téléphone 0123456789

Option pour la dématérialisation des courriers Cocher pour recevoir vos courriers uniquement via votre Espace dirigeant Banque de France. A défaut, les courriers vous seront adressés par voie postale.

Option pour les notifications informatives Cocher pour être informé des mises à jour dans votre espace personnel Banque de France (par exemple : actualisation du référentiel sectoriel de comparaison, des sources de financement ...).

Mon indicateur dirigeant
000 (neutre) [En savoir plus](#)

Mes documents

Mes produits OPALE

Compte et préférences

SE DÉCONNECTER

MODIFIER

Je pourrai modifier mon choix à tout moment, en activant/désactivant l'«**Option pour la dématérialisation des courriers**».



Pour toute information complémentaire, merci de nous contacter :

- par téléphone au **3414**
- par courriel à espace-dirigeant@banque-france.fr

